
下記以外の議案は、全員賛成で可決されました。賛成・反対が分かれた議案
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市立病院の移
転建て替えに
伴う議案

財産取得の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ 可
決

新船場駅周辺
公共施設の整
備・管理事業
者に関する議
案

特定事業契約締結の件（（仮
称）箕面船場駅前地区まち
づくり拠点施設整備運営事
業特定事業契約）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可
決

指定管理者の指定の件（（仮
称）箕面市立船場駐車場） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

指定管理者の指定の件（（仮
称）箕面市立新文化ホール） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

平成30年度
当初予算

平成30年度
箕面市一般
会計予算

（原案） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可
決

（修正案：神田
隆生議員ほか
2名提出）

× × × × × × × × × × × × × × × × × ○ ○ ○ ○ ○ 否
決

平成30年度箕面市特別会
計公共用地先行取得事業費
予算

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可
決

平成30年度箕面市特別会
計国民健康保険事業費予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

平成30年度箕面市特別会
計介護保険事業費予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

平成30年度箕面市特別会
計後期高齢者医療事業費予
算

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ 可
決

平成30年度箕面市競艇事
業会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

国民健康保険
制度の広域化
に伴う整備

箕面市国民健康保険条例改
正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

介護保険料の
改定などに伴
う議案

箕面市高齢者等介護総合条
例改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

議長（箕面政友会：内海辰郷）は採決には加わりません。

本会議における議案の採決に当たって、賛
成・反対の意見表明を行いました。
主な内容をお知らせします。

～このような理由で
� 賛成・反対しました～

市立病院の移転建て替えに伴い取得するＣＯＭ１号
館跡地の建物（阪急バス事務所：軽量鉄骨造平家建、
81.15㎡）及び工作物（自転車置場）を大阪船場繊維卸
商団地協同組合から46,456,843円で取得するもの。

●今回の取得に係る費用及び将来発生する建物
解体費用は、今後、阪急バスから本市に支払わ
れる賃貸料で全て回収できるものである。妥当
な契約であり賛成。（政・二石）
●市民目線で見れば「81.15㎡の建物と駐輪場
を、このような高額で、なぜ購入したのか」と
いうことになる。公有財産取得でこのようなや
り方が妥当なのかも疑問である。（共・神田）
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（仮称）箕面船場駅前地区まちづくり拠点施設（新文
化ホール・図書館・学習センター・地下駐車場）の
整備運営事業の契約を締結するもの。契約金額は
13,784,018,985円、期間は平成48年３月31日まで。

●文化芸術の振興、都市ブランドの向上、駅前
の賑わい創出に大きく寄与する施設整備である。
PFI事業によって、民間資金と技術能力と経営能
力が活かされるものであり賛成。（政・二石）
●市と大阪大学との将来にわたるパートナーシ
ップの確立、大学全体としての地域貢献の組織
的・総合的な取り組みの推進がメイン。大学と
の友好・連携は間違いのない判断。（自・上田）
●なぜ箕面市が、萱野南図書館を廃止し大阪大
学箕面キャンパス図書館が入る新箕面市立図書
館を建てなければならないのか。このような財
政出動の在り方には納得できない。（共・神田）
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特定事業契約締結の件可決

財産取得の件可決

原案　市税を主な財源として、市が行う事
業の大部分を経理する中心的な会計である
一般会計の平成30年度当初予算。歳入歳出
予算総額581億8,000万円、次期住民情報シ
ステム構築事業などの継続費、北大阪急行
線延伸整備事業などの地方債。

修正案（神田隆生議員ほか２名提出）　原案か
ら、（仮称）箕面船場駅前地区歩行者デッキ整
備事業を削除するもの。

●財政の健全性を示す４指標全てにおいて良好
な状態であり、経常収支比率が昨年から1.3%増
加したものの安定した財政運営で、10年連続黒
字を達成し健全な財政運営をしていることを踏
まえ、原案に賛成し修正案に反対。（維・堀江）
●修正案が可決されれば新御堂筋西側歩道まで
の歩行者デッキの修正案を提出するとのことだ
が、現在の施工方法に賛成の人もいることから
反対。原案は課題を捉えた細やかな施策を行う
メリハリのある予算編成であり賛成。（公・田中）
●原案は限られた財源で最大限の結果を出すた
めのメリハリのある予算編成であり賛成。一方、
修正案は、歩行者デッキの必要性を覆す根拠が
なく、工事を延期、中止した際の影響も全く考
慮されていないことから反対。（政・中嶋）
●歩行者デッキの必要性は明らかであり、当初
予算から歩行者デッキ関連予算全てを削除する
と国庫交付金などの財源確保が難しくなり、歩
行者デッキ施工延期の選択肢も閉ざされること
から、修正案には反対し原案に賛成。（自・藤田）
●平成28年の箕面市議会議員選挙の投票率は
46.3%である。多数決の論理からすれば、民意
の確かな反映であると言い難い。このことをし
っかり認識すれば、賛否の判断は賢慮に基づき、
謙虚の上に謙虚でないといけない。（自・上田）
●原案は北大阪急行線延伸に伴う住民合意のな
い大規模なまちづくりを進める予算など４点で
反対。修正案は歩行者デッキ整備事業を削除、
凍結するもので、住民参加と同意のもとで見直
し、精査すべきと考えるため賛成。（共・名手）
●歩行者デッキ延長について住民説明が不十分。
都市公園法に基づく新船場西公園の機能低下と
街区公園に昇降施設を設置することの妥当性に
も疑問がある。住民一体となったまちづくりを
要望し原案反対、修正案賛成。（無・増田）
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平成３０年度箕面市一般会計予算

全ての討論を動画で視聴できます
箕面市議会 検索

動画の内容は公式記録ではありません。

討論、採決委員会での審査 一般質問代表質問 議案の審議定例会の流れ
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